

学校だより  
お 8月

きらきらわく  
わくドキドキ

[一時徹底事項]

- ・あいさつとふわふわ言葉の徹底
- ・いのちを守る基本的な生活習慣の確立
- ・聴く力と自ら考え、表現・交流する言語活動力の育成

発行 校長 福本利江子

KOKURA Elementary School



楽しかったね。

★7月2日の日曜日、那覇地区PTAバレーボール大会が開催されました。4年ぶりに再開された大会となり、古蔵小学校は、Cブロックで順調に勝利の駒を進め、決勝戦では銘苅小学校と対戦し、互いに、アタックを打っては、レシーブを返しとラリーを重ねて、どちらにも拍手を送りたくなる大接戦で、得点差1点で優勝しました。心ひとつにしたこの経験を、みんなと分かち合いたいと感じる楽しい時間となりました。



暑さをはねのけて!

★7月9日、真夏の炎天下の中、PTA作業が行われました。保護者、教職員、そして5・6年生が参加してくれて、校舎外の草刈りを中心に作業をおこないました。熱射病を予防して1時間という短い時間でしたが、それぞれが効率的に、そして一生懸命取り組んだおかげで、とても綺麗で安全な学校が帰ってきました。みなさんありがとうございました。5・6年生、さっすがあ〜!

おめでとう



★7月5日、表彰朝会が開催されました。1学期前半、那覇地区や県で活躍した児童達が、校長室に集い、ひとりひとり表彰されました。オンラインを通して、みんなのとても誇らしそうな笑顔が全児童へ届けられていました。さあ、テレビの向こう側のあなた、次はあなたの番です。チャレンジし、努力を重ねれば、次のヒーローは君だっ!

かっこいい〜!!!



★7月7日、童話お話大会校内予選がありました。授業で習った国語の音読にチャレンジしました。審査で代表となった、1年 石垣 光乃亮さん。3年 嘉数 葵さん。6年 安藤 桃恵さん。東江 快桜さん、本番の那覇地区でも全力を出し切って下さいね。

8・9月の主な行事予定 (予定)

- 8月6日 リフレッシュウィーク(～12日)
- 8月8日 学校閉庁日(～10日)
- 8月28日 一学期後半開始
- 8月30日 ウークイ(学校休業日)
- 9月6日 全校朝会(体育)/授業参観日
- 9月12日 小中一貫合同研修会
- 9月13日 全校朝会(校長講話)
- 9月20日 全校朝会(児童会)
- 9月27日 全校朝会(音楽)

★長い夏休みが始まります。子ども達が、生活リズムを崩さないよう、早寝早起きを心がけましょう。また熱射病や、水の事故など、いのちを守る夏休みを送って下さい。思い出に残る素敵な夏休みとなりますように…。

ちょっとひといき

早いもので、今年度が始まってもう4カ月です。さて先日、6年生の長縄とび大会がありました。4月から練習を重ねてきただけあって、凄いスピードで、クラス一丸となって跳んでいました。しかし一番感動したのは、それぞれのクラスが、心ひとつに団結し、全力で楽しみながらチャレンジしている姿です。そんな6年生と、"いま、この時"をともに共有できる幸せを感じました。こんな素敵な時間をプレゼントしてくれて、心からありがとう♡。あなた達はサイコーです!!。そしてそんなあなた達が校長先生は、とってとっても大好きです…。